

保育目標：人間として 生きていく力を養い
心身ともに健やかな子どもを育てる

名東保育園 園だより

NO. 3
2025. 6. 27(金)発行

〒465-0081 名古屋市名東区高間町 135
Tel.(052)701-2622 Fax(052)701-2676
HP <https://meito-hoikuen.jp/>

見て 触れて 感じて 変化する素材を楽しもう!

梅雨に入り、延期していたプール開きが6月26日に無事に行われました。
これからはいろいろな素材に触れて遊べる季節！
水や泥など自由に変化する素材のおもしろさを全身で感じながら楽しめます。



折り染めのあじさい
(4歳児 しろくま組)

水かけ合戦！それ～！
(4歳児 しろくま組)



触ってみよう～
片栗粉は不思議な感触
(0歳児 めだか組)



泥の中にとびこんじゃえ～！
(3歳児 いるか組)



プールは楽しい！
(5歳児 くじら組)



お水、冷たくて
気持ちいいね！
(2歳児 ぺんぎん組)



タンポ画
『大きな紙にのびのびと！』
(1歳児 かめ組)



観察画
『迷いインコのピーちゃん
とカブトムシ』
(5歳児 くじら組)

屋上広場も完成！

6月17日には完成した屋上広場で
オープンセレモニーを行いました！



いよいよオープン！テープカット！



みんなでボールあそび！
(2歳児 らっこ組)

楽しいこと、たくさんしようね～！

室内で過ごすことの多くなるこの季節。
描いたり作ったり、製作活動も楽しんで
います！



スタンプで模様を
つけたよ！
(2歳児 ぺんぎん組)



スパッタリングで夏の星座
(5歳児 くじら組)

一緒に学ぼう「子どもの権利」

子どもが幸せに生きるために

五月から始まった懇談会も六月の五歳児クラスを最後に、全クラスの懇談会が終了しました。五歳児くじら組では弁護士竹内景子先生（卒園児母）から『一緒に学ぼう「子どもの権利」』子どもが幸せに生きるために』と題して講演をしていただきました。

『竹内先生のお話』

〈子どもの権利条約の4原則〉

- ① 差別の禁止（差別のないこと）
- ② 子どもの最善の利益（子どもにとって最もよいこと）
- ③ 生命及び発達に対する権利（命を守られ成長できること）
- ④ 子どもの意見の尊重（意見を表明し参加できること）



・「人権」とは全ての人にある幸せに生きる権利。人として大切にされる権利。大切にされたと思う子どもは相手にもできる。

・子どもに関係のあることを決めるときは、子どもにもっとよいことは何かを第一に考えること。子どもに聞いてみる。

・子どもは自分に関係のあることについて、自由に自分の意見を表す権利をもっている（意見表明権）。意見は言葉だけに限らない。表情や態度など微妙な変化を見逃さず、それを意見として受け止め、代弁し、応答する大人の存在が大切。

・子どもとなくかまうかまわないと思うときは、子どもの権利が大切にされているか振り返る。

・子どもはもちろん、支える大人も幸せに生きられる社会に！

―父母の方の感想より―

・「子どもの意見表明権」、考えさせられました。もつと寄り添わないといけないと思いました。

・自分の意見を言える環境をつくっていくこと。子どもだけでなく職場の中で大人たちも同じだと考えさせられました。

・家庭でも保育園でも子どもをまっすぐ見つめ、考えてくれる大人のまなざしや姿を通して、子どもたちが育っていくことを再認識することができました。



講演を聴く父母の皆さん。

子どもたちが幸せに生きるために、大人が時々立ち止まって考えて...そして家族、保育園、地域、たくさんの人の中で愛されて育つことを大切にしていきたいものです。

～保育園交流(5歳児くじら組)～ うめもりざか保育園に行っちゃったよ！

6月20日、くじら組(5歳児)が市バスに乗って、姉妹園「うめもりざか保育園」に行ってきました。初めて会うぶどう組(5歳児)の友だちにドキドキの子どもたち。ゲームをしたり、給食と一緒に食べたり、楽しい時間はあっという間でした！



楽しいゲーム「じゃんけん列車」で仲良くなったよ！

給食のおかわりもいっぱいしたよ！

貸し切りバスに乗って、一緒に科学館見学にも行きました。

Q&A パース

みんなで楽しもう！みんなで子育て☆

トイレトレーニングが進まない...どうしたらいいの？

・トイレでおしっこができるためには、ある程度おしっこがためられること、おしっこが出すんだという感覚がわかること、おしっこを出す筋肉をコントロールできることが必要です。個人差があるのであせらず、すすめていきましょう。

こうしてみよう！

- Point1** 失敗をせめないようにしましょう。遊びに夢中になり、出てしまってから教えにきても、「今度はおそうになったらトイレでしようね」と優しく声をかけましょう。
- Point2** 時間を決めてトイレに誘おう。頻繁にトイレに連れて行くとおしっこがたまったら出すという感覚がつかめません。食事の前、外出するときなど時間を決めてトイレに誘ってみましょう。
- Point3** トイレは楽しいところという雰囲気。トイレに誘うときやトイレの最中は常に笑顔で接するようにします。子どもの好きなキャラクターの絵を貼っておくなど、トイレ自体を明るく楽しい雰囲気にしておくことも効果的です。

☆ 暑くなるこれからの季節は、トイレトレーニングがやりやすい季節です。保育園での様子とも合わせながら、一緒に取り組んでいきましょう。

星に願いを☆短冊に思いを込めて...

親子で願い事を考えるのもまた楽しい。短冊に思いを託して、我が子や家族に思いを馳せるひと時を...。

七月一日～五日の間に一階ホールの笹に飾ってください。

救命救急対応訓練を行いました

水遊び、プール活動が始まりました。

六月十七日、子どもたちの命を守るために、人工呼吸・心臓マッサージ・AEDの使用など、看護師から職員が講習を受けました。



消防署から借りた人形を使っての実施訓練。

《送迎車駐車について》

近隣の方からの苦情により中電前から園舎に沿った公道は全面駐車禁止です。皆様のご協力を今後ともよろしくおねがいします。送迎時には園駐車場をご利用下さい。

送迎時は速やかな移動をお願いしております。園内、玄関先での長居はご遠慮下さい。

《園駐車場》オバサマ公園前・高間・支援棟

★うま屋さん・秀英さんは七時～十時の時間指定です。

<7月の行事予定>

7日(月)	七夕コンサート ☆七夕会食
12日(土)	父母の会主催 『夏まつり』 (15:00～17:30)
18日(金)	避難訓練
23日(水)	誕生会
24日(木)	大掃除 (弁当の日)

《編集後記》

子どもたちが幸せに生きるためには、私たち大人も幸せを感じる日々でないといけません。大人もわかってもらいたい時がある！そんな時、大人同士も共感し合